

HALLITE

Los cilindros hidráulicos no funcionan si no tienen sellos hidráulicos, que es lo que fabrica Hallite. El foco principal son los fabricantes de equipo original y el negocio del repuesto.

Cesar Calderón, gerente para Latinoamérica de HALLITE, mencionó que se presentaron nuevos diseños para esta CONEXPO. “Hay materiales que trabajan mejor en alta temperatura o respuesta en el desgaste. En general el mercado latinoamericano recibe lo que se ha hecho con los fabricantes de equipo. Solo lo hacemos a través de distribuidores, en el caso de Perú es Casdel Hnos, quienes reciben todo el apoyo técnico de HALLITE en la parte de ingeniería y de marketing. Uno de nuestros fuertes siempre ha sido la minería”, apreció.

HILTI

HILTI dedicó un gran stand a presentar buenas ofertas, invitando a sus clientes a visitarlos para acceder a

acuerdos especiales por CONEXPO. Estas ofertas eran válidas exclusivamente del 6 al 12 de marzo y se extendía a través de todas las tiendas HILTI, servicio al cliente y HILTI Online en Norteamérica.

Entre los equipos que tuvieron promociones se encontraban el Rotary laser PR 2-HS Contratista Kit, Medidor de alcance láser PD-C + PD 5 Combo, Sierra de gas manual DSH 700-X + Destornillador sin cable compacto SFD 2-A, Martillo rotatorio TE 6-A + Sistema de eliminación de polvo DRS 6-A y el Combihammer TE 70-ATC / AVR + que incluye TE 70-ATC / AVR, y 1x TE-YX 3/4 “-13”, VC 40 - U + DRS - Y.

JLG

JLG ha rediseñado por completo los elevadores de pluma telescópica de la Serie 600. Se lanzaron dos nuevas máquinas: la 600S y la 660SJ. La velocidad de elevación de estas nuevas plumas es mayor, además



César Calderón, gerente para Latinoamérica de HALLITE.

de ofrecer una capacidad mucho más perfeccionada para operar varias funciones al mismo tiempo, además tienen el sistema de protección mejorada del panel de control JLG® SkyGuard® como equipo estándar.

Se presentó el manipulador telescópico 742 que ofrece una capacidad máxima de elevación de 3175,147 kg (7000 lb) y varias opciones de tren de potencia que se adaptan a una amplia gama de aplicaciones en los lugares de trabajo, así como intervalos en el cambio de aceite que se pueden prolongar hasta 1000 horas, lo que permite reducir el costo de propiedad.

JLG amplía su línea de manipuladores telescópicos con los modelos 7013h y 8010h que ofrecen 7076,04 kg (15.600 lb) y 7597,67 kg (16.750 lb) de capacidad de elevación, se encuentran entre los primeros equipados con el sistema de descenso de precisión por gravedad de JLG. Tanto la Tecnología Smart-Load como el sistema de descenso de precisión por gravedad contribuyen a brindar una mayor confianza para el operador. Incluyen un enganche de remolque integrado y son compatibles con una amplia gama de implementos auxiliares estándar y especializados.

Adriano Pérez Leandro, gerente de ventas para Sudamérica de JLG, comentó que en esta edición de CONEXPO se exhibieron 4 tijeras, 3



También hubo promociones disponibles en HILTI Online en Norteamérica.



Adriano Pérez Leandro, gerente de ventas para Sudamérica de JLG.